

光の魅力

事業最大のメリット
情報格差の解消

町民は、どのように活用しているのだろう
どのように感じているのだろう
生活への影響はどれくらいあつたのだろう
実際の「声」を交え魅力にせまります

そろそろ地元に帰りたい
が、ブロードバンドの環境
が整っている今の地区の方が
が快適だ。高齢で独り暮
らし、不安だ。仕事上、
業者間でのデータのやり取
りに難がある。

発達した技術がありながら、環境が未整備だったために諦めていた、我慢して
いたという声は多く、それらの悩み(格差)も、居住地や家庭、人によりさまざま
です。

このような悩みを一気に解消できるのが、今回の事業の最大の魅力です。世界と同じ水準になつたと言つても過言ではありません。それぞれのライフスタイル、ビジネススタイルの向上に大きなプラスの影響をもたらすことでしょう。この環境を待ちわびていた人たちは今、それをどうのよに活用し、どれほど魅了されているでしょうか。

地デジ難視聴地域で視聴可能に 地域ニュースは本当にありがたい

うちは、アンテナを立てても、地デジを見る事ができない地域です。そこで、すぐに宇和島ケーブルテレビと契約し、現在は地デジも地域ニュースも快適に見ています。

地デジでテレビを見るようになって、目が疲れにくくなつたし、スポーツなどを見る際には、ボールや選手の表情などが鮮明に見ることができ、とても満足しています。

地域ニュースについては、今年、自分の子どももが地元の学校を卒業しましたが、私は参加することができませんでした。しかし、地域ニュースで卒業式の模様が流れていたので見ることができました。

他の地域のイベントを知ることや、参加できなかったイベントの模様を見るなど、楽しく見ている人は多いと思います。



渡邊 祐さん
大宿

快適なインターネット環境に 今回の整備は100%大満足です

私の楽しみは、趣味で知り合った全国の友人と電子メールでやり取りをすることです。イベントの模様を記録した動画や、四季折々の写真などを送ってくれます。

しかし今までの環境では、写真を見ようと思つても、開いている間にいくつか用事を済ませられるほど時間がかかり、動画に至つては開けないこともしばしば。開けたとしても、パラパラ漫画を見ているようでした。

環境が整つてからは、信じられないほどの速度で写真や動画を開くことができ、とても快適です。私もイベントなどの動画を撮影することがありましたが、送ったことはありませんでした。これからは家族や友人に送ることにも挑戦したいです。



平野 文雄さん
父野川下